
																																																																														 								

			 											 	
	

	

Resposta del Govern Central Resposta de l’Àlex Casanovas com a 
President de Conarte 

 
 
En nombre del Presidente del Gobierno, 
agradezco la carta que le ha dirigido con 
fecha 3 de abril, mediante la que le hace 
partícipe de la preocupación por la 
situación a la que se enfrentan los 
profesionales a los que la Confederación de 
Artistas y Trabajadores del Espectáculo 
representa, ante la emergencia sanitaria 
ocasionada en nuestro país por la COVID-19. 
  
De igual manera, quiero transmitirle nuestra 
gratitud por hacernos llegar el documento 
elaborado por los sindicatos de las Artes 
Escénicas en el que se recogen sus 
principales propuestas para proteger a este 
sector, y permítame expresarle nuestro 
mayor reconocimiento y gratitud por el 
compromiso de todos los profesionales de la 
industria cultural ante esta terrible crisis. Su 
labor y colaboración está siendo 
imprescindible en estos terribles y duros 
momentos y, por ello, queremos rendirles 
nuestro tributo y trasladarles nuestro 
testimonio de solidaridad y nuestro apoyo. 
  
Como sabe, el Ministro de Cultura y Deporte 
está trabajando en las propuestas que el 
sector cultural le está haciendo llegar para 
intentar paliar, minimizar y contrarrestar las 
consecuencias de esta pandemia en el 
sector, así como para comenzar después la 
necesaria reconstrucción económica y 
social. El Ministro se ha comprometido a 
mantener una mesa de diálogo y de trabajo 
permanente con el sector, que se reunirá 
con él de forma periódica y con las 
direcciones generales del Ministerio de 
manera habitual, con el objetivo de conocer 
y evaluar las situaciones que atraviesa la 
industria cultural en cada momento. Es por 
esto que la colaboración de organizaciones 
como la suya resulta fundamental, sin duda, 
para hacer frente a este reto extraordinario. 
  
Por ello, le comunico que doy remisión de su 
escrito al Ministro de Sanidad, autoridad 
competente delegada para la toma de 
decisiones en el estado de alarma 
decretado por el Gobierno, al Ministerio de 
Trabajo y Economía Social, así como al 
Ministerio de Cultura y Deporte. 
  
Con la expresión de nuestro más alto 
aprecio y consideración por su labor, le 
envío un cordial saludo. 
  
	

 
Agradezco sinceramente su respuesta 
aunque por la rapidez con la que se 
suceden los acontecimientos queda un 
poco fuera de tiempo. 
  
El lunes 6 de abril ConArte y Unión de 
Actores y Actrices de Madrid finalmente 
pudimos mantener una video reunión con el 
Ministro de Cultura en la que le 
manifestamos la grave situación en la que se 
encuentran los y las artistas de las AA. EE. 
desde el pasado 11 de marzo y en la que le 
trasladamos las necesidades urgentes del 
sector. 
  
Como sin duda debe saber, el pasado 
martes 7 de abril  el Excmo. Sr. Ministro D. 
José Manuel Rodríguez Uribe, en 
comparecencia posterior al Consejo de 
Ministros, realizó unas declaraciones en las 
que manifestaba que la cultura (empresas, 
creadores y artistas) no necesitaban ningún 
tipo de atención especial demostrando así 
un desconocimiento absoluto del sector que 
representa, al cual debe cuidar e impulsar, y 
de la realidad en la que se encuentran, 
especialmente, los trabajadores y 
trabajadoras de las AA. EE. y de la Música. 
 
Me permito repetir que hemos sido el primer 
sector que vio cómo su actividad profesional 
se suspendió debido a la crisis provocada 
por el COVID-19 y que aún no cuenta con 
ninguna medida para paliar su, ya de por sí, 
precaria situación; ninguna medida fiscal ni 
de acceso a subsidios y desempleo. 
  
Aún y así, recibo con gusto su acuse de 
recibo y espero que, no ya desde el 
Ministerio de Cultura y Deporte, sino desde la 
Presidencia del Gobierno se puedan 
adoptar medidas que ayuden a la 
supervivencia de los y las profesionales de las 
Artes Escénicas y de la Música en particular 
pero también de toda la Cultura. 
  
Reciba un cordial saludo. 

  
	

	


